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会　長　挨　拶
武田　富士子 会長

　本日、新入会者のR情報が行われました。新会員オ
リエンテ－ション用冊子「今日からロ－タリアン」を読
みました。新たな気持ちになりました。というか、再確
認をまたいたしました。
　本日は、ニコニコBOXについてお話しさせて頂きま
す。このニコニコ箱の事を冊子上で、例会会場で会員
が自由意思で善意の寄付金を入れる箱の事で、これ
らの寄付金はクラブの奉仕活動の資源となります。と
明記されています。ニコニコ箱の内容は、会員の喜び
事、祝い事、あるいはちょっとしたシクジリなどの出来
事や近況披露、お礼や感情表現など様々な理由付けの
活用、会員の自発的に拠金するもので、別に何の規定
も文献もない事とありました。
　我が君津クラブは、ニコニコBOXのこの寄付金が、
奉仕活動の資源金として収入予算へ計上されていま
す。現在その予定額に全く足りていません。皆様、ニ
コニコBOXは名前が示す通りニコニコしながら拠出
し、集まったお金はクラブの奉仕活動資金になりま
す。どうぞニコニコ拠金よろしくお願いいたします。

会　長　報　告

１．4月1日(土)RLI(partⅢ)が千葉市民会館で開催され
ました。次年度研修リーダーの釼持会員が出席さ
れました。お疲れ様でした。

２．4月1日(土)～2日(日)、一泊二日で青少年交換スプリ
ングキャンプが山梨で開催されました。黒岩会員
と交換留学生のリア・ロハン・グルジャールさんが
参加されました。お疲れ様でした。

３．公益財団法人ロータリー日本財団より、認証状及
びバッチが届いていますので、お渡しします。

	 永嶌嘉嗣会員　マルチプル・ポール・ハリス・フェ
ロー　+1

幹　事　報　告
大川　裕士 幹事

〈配布物〉
１．例会プログラム
２．ガバナー月信(4月号)
３．会長エレクトタイム資料
　＊2023-24年度国際ロータリー会長メッセージ
　＊次年度年間プログラム
　＊委員会構成表
　＊席次表と委員会別メモ用紙
４．かずさFMより地域情報誌
	



〈報　告〉
１．4月6日(木)、第1回第5グループ会長・幹事会が開催
　されます。
　場所：割烹旅館　山徳
　時間：15時00分
　出席：福田会長エレクト・大森副幹事・事務局	髙島
　よろしくお願いします。

２．4月9日(日)第5回青少年交換オリエンテーションが
　開催されます。
　場所：千葉市文化センター9階　
　時間：13時30分
　出席：青少年奉仕委員会	茂田委員長、ホストファミ
　　　　リー	内藤会員、カウンセラー	内山会員

３．同じく4月9日(日)米山記念奨学会カウンセラー・米
　山奨学生・指導教員オリエンテーションが開催され
　ます。
　場所：三井ガーデンホテル千葉
　時間：14時00分(受付)
　出席：カウンセラー	廣田会員、米山奨学生	ウニバト様

〈回　覧〉
１．君津RC週報　　　　　　　　　　　　　
２．第5グループ週報
３．ロータリー冊子(英語版)
４．木更津東RC創立55周年記念事業の出欠について
５．明治神宮清掃奉仕の案内
６．君津RCモルック大会の出欠について
７．君津RCゴルフコンペの出欠について
８．ローターアクト年次大会の出欠について

来訪ロータリアン挨拶
創立55周年記念式典について

木更津東RC会長　大里　光夫 様

　君津ロータリークラブの皆
様こんにちは。本日は挨拶の
時間を頂戴いたしまして御礼
申し上げます。
　当木更津東クラブは当年度
55年目を迎えます。昭和43年
6月26日に木更津クラブ様をス
ポンサークラブとして創立い
たしました。5月13日(土)に周
年式典、講演会、祝賀会をかずさアカデミアパーク
にて開催いたします。会長幹事には招待状をお送り
しており、加えて会員の皆様へも登録申し込み案内

を送らせて頂きました。多くの皆様にご参加賜りた
くお願いに参りました。何卒、よろしくお願い申し
上げます。

退会セレモニー
退会者挨拶及び記念品贈呈

大森　敏隆 会員

　黒崎播磨の大森でございま
す。私は2020年4月に入会させ
て頂きました。丸3年になりま
す。このロータリークラブへの感
謝は、駅前花壇の花植え等、奉
仕活動としてなかなかきっかけ
もない中、少しでもこの君津市
に貢献出来た事は、自分として
も達成感にもなり非常にありが
たかったです。
　また、ジャンルの違う方々と、出会わせて頂けた事
や、夜間例会でのお酒が入っての楽しい対話は良い思
い出です。
　今回、4月の人事で弊社富田支店長(日本製鉄さんの
元製鋼部長)が来られ、ロータリークラブメンバーの入
れ替わりをさせて頂く事になりますので、よろしくお願
いします!
　私自身、席は君津の場所にありますので、また夜の
町でお会いする際は生中1杯奢りますので、お声かけ
頂ければと思います。
　短い間でしたが、皆様お世話になりました。ありがと
うございました。

入会者紹介

入会者　㈱城下仮設　鈴木　秀範 様
紹介者　秋元　直樹 会員

　君津ロータリークラブの皆様はよくご存じかと思い
ますが、本日入会される株式会社城下仮設取締役の鈴
木秀範さんをご紹介させて頂きます。
　1970年12月31日生まれの52歳、ご出身は袖ケ浦市
です。家族構成は奥様と2人の娘さんがおられます。
小、中と地元の学校を卒業後、高校は拓殖大学紅陵高
等学校に入学され、1年生でレギュラーの座を取りその
年の1986年と1988年の2度、夏の甲子園出場を経験さ
れています。高校卒業後は法政大学へ進学され、前侍
JAPANの稲葉監督と全日本大学野球選手権にクリー
ンアップを組み出場するなど4番打者として数々の記録



を残しております。大学卒業後は新日本製鐵に入社し
君津野球部に所属されました。ここでも大記録を生み
出します。
　1999年のJABA日立市長杯争奪大会では準決勝、決
勝の2試合にまたがって5打席連続本塁打を打ち、優勝
に大きく貢献されました。2004年のシーズンで現役を
引退されてからも千葉県野球連盟の理事として活躍さ
れており、そして2008年にかずさマジックの監督に就
任いたします。低迷が続いていたチームの改革を乗り
出し、2013年の都市対抗では13年ぶりのベスト4、そ
して日本選手権ではチームを初の全国制覇に導きまし
た。その後2019年に惜しまれながらも監督を退任して
おります。
　現在は私共の立ち上げた団体「M	academy」の指導
者代表を務めており、かずさ4市の子供達の為に並々
ならぬご尽力を頂いております。
　秀範さんは人柄も良くまじめで責任感が強い方です
ので、皆様どうぞよろしくお願いいたします。ご清聴あ
りがとうございました。

入会者　日鉄環境㈱ 　鳥取　秀郎 様
紹介者　山内　雅夫 会員

　こんにちは、吉川工業の山内です。本日は、日鉄環
境㈱鳥取さんの推進をしたいと思います。
　鳥取秀郎さんの所属は、日鉄環境㈱取締役	常務執
行役員	東日本支店長です。実は、先週鳥取さんとは32
年ぶりに再開しました。私も当時の新日鉄に入社した
のですが、最初の配属は堺製鉄所でありまして、1年後
に鳥取さんが入社されてきました。直接一緒に仕事を
した事はあまりなかったのですが、私の先輩と一緒に
仕事をされていた事、1年違いだった事もあり、5年程
小さな製鉄所で働き、多くの繋がりがありました。
　その後、私は君津に転勤し、鳥取さんは堺製鉄所で
H形鋼の製造を担当された後、日鉄東京本社や八幡製
鉄所で生産技術部門の統括をされ、4年前に日鉄環境
㈱へ移籍されました。今回、前任の伊藤支店長の後任
として東日本支店長となられました。
　最近の鳥取さんの事、この30年間の変貌について
は私もまだ分かっていないのですが、当時は非常に物
静かですが発言一つひとつに重みがあり、とても説得
力のある言葉遣いをされていた事が印象にあります。
堺、九州(八幡)、東京、君津と多くの地域、部門、また
文化の違いを経験されており、君津ロータリークラブ
の会員としても大きな戦力になって頂けるのではない
かと考えています。よろしくお願いいたします。

入会式
武田　富士子 会長

入会者　鈴木　秀範会員
鳥取　秀郎会員

臨時総会
武田　富士子 会長

　これより臨時総会を開催いたします。
　今年度12月12日の例会にてクラブ細則5条第1節に
基づき、次年度の役員及び理事が選出されております
が、国際奉仕委員長として承認されておりました。荒
井会員より3月24日付けで退会届が提出され、本日理
事会にて承認されました。
　つきましては、次年度国際奉仕委員長が指名委員会
より選出されました。次年度の国際奉仕委員長候補を
岡野指名委員長より発表して頂きますのでお名前を呼
ばれた方は前へお進み下さい。

　次年度国際奉仕委員長	　　内山　貴美子	会員

　会員の皆様、拍手をもってご承認をお願いいたしま
す。(全員一致で承認)



親睦委員会
私の記念日・誕生日

委員会報告
周西南中学校区 コミュニティスクールについて

岡野　祐 会員

　コミュニティスクールのご案
内をさせて頂きます。
　平成30年度に周西小学校・周
西中学校に『学校運営協議会』
が設置され、君津市初のコミュ
ニティスクールがスタートして5
年目を迎えています。令和4年5
月には『地域学校協働本部』も
立ち上げました。詳しくは「コミ
スクだより」をご覧下さい。
　今後も引き続きご協力お願いいたします。

次年度タイム
福田　順也 会長エレクト

　皆様こんにちは。4月になり、
新年度が始まりました。私事で
すが、この春一人娘が周西小学
校に入学しました。そんな年に
会長職を経験させて頂いた事は
生涯忘れる事はないでしょう。
　さて、ロータリーでは、武田年
度も残り3ケ月です。武田年度を
精一杯ご支援させて頂き、次年
度に繋げて行きたいと思います。
　本日は第1回目の次年度タイムです。先月の3月
18日、25日と2週に渡り、会長エレクト研修セミナー
が開催されました。「Presidents-Erect	 Training	
Seminar(略してPETS)」初日のセミナーの中で鵜沢和
弘ガバナーエレクトより、次期RIテーマ及び地区運営
方針が発表されました。本日配布させて頂いておりま
す、2023-24年度国際ロータリー会長メッセージを拝読
させて頂きます。

　以上、RI会長エレクトのメッセージでした。

　当地区の2790地区、鵜沢和弘ガバナーエレクトの地
区スローガンは「エンゲージメントを育もう」です。こ
こでのエンゲージとは、貢献意欲です。組織に対して
貢献しようとする意欲との事です。文面ではまだ発表
されておりませんので、発表後改めてご案内させて頂
きます。
　次年度、君津RCのテーマは「変化と希望を未来に」
とします。ロータリーの目的である「意義のある事業
の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育む事にあ
る」を目的として君津RC一丸となり、1年間全会員で
活動し「変化と希望を未来に」継承していきたと思い
ます。
　次年度事業は、例年同様10月に親子体験枝豆収穫
祭を地区補助金を活用して100名規模で開催し、おに
ぎり、豚汁の提供を考えております。同日に、ポリオ根
絶の啓蒙活動もさせて頂きます。11月、翌年の5月に
は周西小、周西中学校との駅前花植え作業、11月27日
にはガバナー公式訪問、12月は会員・家族親睦忘年例
会・チャリティーバザー、きみつ愛児園クリスマス会の
参加、そして、出前教室の開催を12月に周西中学校、1
月に八重原中学校、2月に周西小学校を予定しておりま
す。
　新規事業としては、今年度から既に秋元政寛会員が
地元の翔凛高校にインターアクト部の設置の依頼をし
ているところです。個人的には、本当に支援が必要と
されている子ども達への食事の提供として、子ども食
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堂の設立、または支援を考えている所ですが、まだま
だ準備が整っておりません。ご提案等ありましたらご
教授願います。
　本日は各委員会、顔合わせ程度とします。次年度の
委員長、副委員長のもとで次年度の活動方針、活動計
画を5分程度話し合って下さい。
　それでは、短い時間でしたがありがとうございまし
た。次回2回目の次年度タイム、5月15日には活動方
針・活動計画の原案の作成、3回目の次年度タイム、6
月12日には活動方針・活動計画の原稿の提出、発表を
よろしくお願いいたします。

ニコニコＢＯＸ

武田富士子	 新年度が始まりました。ロータリー
は6月30日まで武田年度のままで
す。よろしくお願いいたします。本
日は木更津東RCの大里会長と石田
幹事が来訪頂きました。55周年おめ
でとうございます。新入会員の鳥取
様、鈴木様、楽しいRC活動を共に
やって行きましょうね。皆様、ニコ
ニコよろしくお願いいたします。

大川　裕士	 鈴木秀範様、鳥取秀郎様、入会あり
がとうございます。大森敏隆会員、
今後のご活躍をお祈りいたします。
木更津東RC大里会長、石田幹事、
ご来訪ありがとうございます。55周
年行事が盛大裡に終わりますよう、
ご期待申し上げます。

大里　光夫	 本日は訪問させて頂きありがとう
ございます。5月13日、アカデミア
パークでお待ちしています。

剣持　純一	 RLI講習会に参加しての感想は、
ロータリーの事を知るにはこの講習
に参加をするのが一番良いと思いま
す。鉄は熱いうちに打てのことわざ
があるように、入会後なるべく早
くRLI講習会に参加する事を勧めま
す。木更津東RCの石田様、一昨日
はRLIで大変お世話になりました。
本日は来訪ありがとうございます。

福田　順也	 次年度タイムへのご協力、どうもあ
りがとうございました。

大森　敏隆	 4月の異動で、富田支店長と交代さ
せて頂きます。2020年4月からこの
ロータリークラブへ入会させて頂
き、丁度3年になります。通常経験
出来ない事を含め良い思い出になり

ました。色々お世話になりました。
鳥取　秀郎	 本日から入会させて頂きます。よろ

しくお願いいたします。(結婚記念
日と同じ日になりました）

鈴木　秀範	 君津ロータリークラブ会員の皆様、
どうぞよろしくお願いいたします。
まずは鈴木を知ってもらう事、皆様
を知る事を大切にしたいと思いま
す。

永嶌　嘉嗣	 千葉県民間病院協会の理事長も引き
受ける事になってしまいました。

溝本　義史	 新年度を迎え桜が残る中、入社式が
行われました。新しい仲間と前に進
んで行きたいと思います。

小関　常雄	 鈴木様、鳥取様、入会ありがとうご
ざいます。

秋元　直樹	 本日、鈴木秀範さんをご紹介させて
頂きました。これからよろしくお願
いします。

野中慎太郎	 4月に入り、本日支店内で多くの職
員が人事異動となりました。私は
「気分一新」ロータリー活動頑張り
ます。

隈元　雅博	 木更津東RC大里会長、石田幹事よ
うこそ君津RCへ。鈴木さん、鳥取
さん、入会おめでとうございます!
これから共に地域貢献と世界平和活
動を頑張りましょう!

廣田　二郎	 誕生祝いありがとうございます。因
みに我が家族は愚妻が4月3日、長男
が4月16日、長女が4月26日、私が4
月27日と全員4月生まれです。そこ
で一句『散る桜	還暦遠く	なりにけ
り』

中野　賢二	 本日から高校を卒業したばかりの新
入社員が出社し始めました。今年は
1名なので大切に育てていきたいと
思います。

江藤　　隆	 鈴木新会員、鳥取新会員、よろしく
お願いいたします。大森会員、お疲
れ様でした。

宮嵜　　慎	 私の記念日ありがとうございます。
鈴木様、鳥取様、入会おめでとうご
ざいます。

篠塚　知美	 誕生日のお祝い頂きましてありがと
うございます。

藤代　公成	 君津ロータリークラブに入会して丸
2年。今回も転勤はありませんでし
た。引き続きよろしくお願いいたし
ます。



鈴木　荘一	 ニコニコBOXありがとうございます。
安田　　学	 鈴木会員、鳥取会員、これからよろ

しくお願いいたします。福田会長エ
レクト、次年度タイムありがとうご
ざいました。

平野　寛明	 本日、途中退席させて頂きます。
福島　大介	 鈴木秀範様、鳥取様、入会おめでと

うございます。よろしくお願いしま
す。

内藤　智介	 木更津東RC会長大里様、幹事石田
様、ご来訪ありがとうございます。
鈴木様、鳥取様、入会おめでとうご
ざいます。今後ともよろしくお願い
します。

藤田　章博	 大友敏隆会員、お疲れ様でした!!鈴
木会員、鳥取会員、今後共よろしく
お願いいたします!!

原田　健夫	 本日から新年度。当社でも7名の新
入社員が緊張した面持ちで社会人1
日目を迎えておりました。社業の発
展に向けて頑張って頂きたいと考え
ております。

黒岩　靖之	 木更津東RC大里会長、石田幹事、
ご来訪ありがとうございました。鳥
取様、鈴木様、ご入会おめでとうご
ざいます。これからロータリー活動
を一緒に頑張りましょう。

内山貴美子	 鳥取様、鈴木様、入会おめでとうご
ざいます。よろしくお願いします。
リアちゃん活動頑張っていますネ!
体に気をつけて。木更津東RCの大
里会長、石田様来訪ありがとうござ
います。

谷　　浩司	 鈴木秀範会員、鳥取秀郎会員、これ
からロータリー活動一緒に楽しみま
しょう。大里会長、石田様、ようこ
そ君津RCへ。桜も散り始め、葉桜
になり始めてきましたが、絨毯が綺
麗で二重に楽しんでいます。

大森　俊介	 鈴木秀範様、鳥取様、入会おめでと
うございます。これからよろしく
お願いします。木更津東RC大里会
長、石田幹事、来訪ありがとうござ
います。55周年お邪魔させて頂きま
す。

山内　雅夫	 本日は日鉄環境の鳥取様を推薦させ
て頂きました。新しいメンバーを迎
え、ロータリー活動を活性化させて
行きたいと考えています。

松浦　広樹	 木更津東RC大里会長様、ようこそ

お越し下さいました。大森敏隆会
員、お世話になりました。

佐々木昭博	 木更津東RC大里会長、石田幹事、
来訪ありがとうございました。55周
年事業の成功を祈念しております。

秋山　大輔	 大森敏隆会員、大変お世話になりま
した。新天地でのご活躍をお祈りし
ております。鈴木秀範様、鳥取秀郎
様、これからどうぞよろしくお願い
いたします。

秋元ゆかり	 皆様こんにちは。今月お誕生日と記
念日を迎える会員の皆様、おめでと
うございます。


